



# Plan de Pemex de AMLO desata la furia de neoliberales

Ayer el Presidente Obrador reveló el Plan de Negocios de Pemex y, para frustración de neoliberales en el país, confirmó la construcción de la Refinería y la cancelación de las subastas petroleras a privados. En otras palabras, AMLO anunció de manera definitiva la cancelación de la reforma energética de EPN, que por un lado buscaba importar todas las gasolinas que consumimos en el país a refinerías texanas, y por otro, entregarle todos los campos petroleros a Blackrock. Así, el enorme negocio petrolero que por lustros habían impulsado los neoliberales con inversionistas en Wall Street, refineros en Texas y cabilderos de la Casa Blanca, se vino abajo con AMLO, que a pesar de mil y un presiones de calificadoras internacionales, bancos extranjeros y prensa mundial, no se echó para atrás en su visión de recuperar el petróleo para los mexicanos.

Ahora, el gobierno mexicano debe prepararse para el contraataque de todos estos intereses, porque como ya está telegrafiado, las calificadoras, bancos, inversionistas y cabilderos de Washington, junto con neoliberales mexicanos, buscarán bajar la nota soberana del país, para así provocar una quiebra de Pemex. Así, debe esperarse que Fitch, Moody's y Standard & Poor's rebajen todas sus notas de Pemex, CFE y de deuda soberana en los próximos días, quitándole al país el llamado "grado de inversión", y así, esperan, provocar una estampida de capitales de la Bolsa y la venta masiva de bonos de Pemex a fondos buitres que ellos mismos controlan. El problema es que, como ya lo hemos visto desde que AMLO ganó la presidencia, el Presidente es muy resiliente ante estos ataques financieros, que también pierden efectividad al ser muy predecibles. Hoy por hoy, todos los inversionistas de México ya dieron por descontado la esperada baja de nota, e incluso el retiro de grado de inversión, que por cierto México no tenía cuando construyó las actuales 6 refinerías.